



Circular mes de Diciembre de 2021

Saludos

Amada Iglesia del Señor hemos llegado al mes de diciembre por la gracia del Señor y Él no ha dejado ninguna de sus misericordias para con nosotros y deseamos de corazón que ustedes también vivan en esta gracia.

Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor

Llegamos al final del año y una de las sedes ha concluido las clases, las otras continúan hasta pasado mediados de diciembre y comienza nuestro trabajo interno para programar el próximo año.

Oramos al Señor para que el próximo año podamos iniciar y continuar la enseñanza de la forma presencial, para un mejor desarrollo de las clases.

El mes pasado les comentamos que nuestra tarea es silenciosa y no se ve a simple vista, sin embargo, Dios nos ha permitido ver como los alumnos se transforman en obreros para la viña del Señor.

Situación actual con la pandemia mundial y la economía

La situación de la pandemia en Paraguay varía de día en día, si bien se había llegado a no tener ningún fallecido la situación ha cambiado y todos los días hay fallecidos.

Ahora se está temiendo un nuevo cierre de fronteras, porque uno de los contagiados de la variante Omicrón de Brasil trabaja en Paraguay y los rumores corren. La diferencia es que teniendo al Señor uno se entrega en sus manos y recibe paz y sigue confiando en el Dios que nos ha traído hasta aquí.

Finalmente hemos podido cruzar a Argentina. Los protocolos no son sencillos, más porque muchos paseros han retomado sus actividades y el puente de 3 km. requiere unas 3 horas como tiempo mínimo de cruce y es perder todo el día tener que ir, por eso solo pudimos ir dos días seguidos (aprovechando el test de antígenos que tiene un costo de 3.000 pesos cada uno y sirve por 48 hs.) pero pudimos comprar algunos de nuestros remedios a un costo menor de lo que los pagamos en Paraguay si no sumamos a eso el valor del antígeno. Como decían nuestras madres lo que no se va en lágrimas se va en suspiros. Pero creemos que si Dios permite pronto volveremos a la normalidad.

Saludos finales

Amada Iglesia del Señor, desde Paraguay continuamos orando por nuestro país creemos en poder de Dios y que la voluntad de Dios es soberana y pedimos al Señor que haga un milagro con la Argentina. La Palabra dice que al "que cree todo le es posible", les animamos a seguir creyendo en el poder de Dios para se manifieste de su gloria.

Un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes y oramos por ustedes para que Dios los bendiga y los acompañe siempre. No se olviden de los que estamos en Paraguay.

...

Así que les pedimos que sigan orando para que se liberen estos requisitos para que podamos hacer nuestros controles de salud y tener nuestra medicación para nivelar nuestras enfermedades o que Dios provea otra solución a esta situación.

Nuestra salud

Cuando cruzamos a Argentina, veníamos de días de 40°C y tuvimos una tormenta que hizo bajar muy rápido la temperatura a menos de 12°C y tomamos mucho frío mientras esperábamos para que nos hicieran los test de antígenos. Como consecuencia de este frío, Patricia tuvo una bronquitis que recién ahora se está recuperando y ahora está empezando Rubén, esperamos que sea más leve en él.

Damos gracias a Dios porque a pesar que estábamos enfermos, al ser clases virtuales pudimos continuar con las clases sin contagiar a otras personas.

Esperamos reponernos para poder ir a nuestros médicos en Argentina. Todavía no hemos podido hacer los trámites que teníamos que hacer debido a esta gripe tan fuerte.

Seguimos con las necesidades de los medicamentos, por favor necesitamos sus oraciones para que Dios nos los provea, los medicamentos o el dinero para comprarlos, como Dios provee de forma sobrenatural mes a mes y hacer los controles de salud, hasta que podamos cruzar sin que sea tan costoso.

Seguimos con el clima variable pero con una tendencia a que las temperaturas sean cada vez más altas, lo que hace que cruzar el puente sea menos atractivo porque es terrible hacer ese cruce con el calor y tanto tiempo de espera debido a los protocolos.

Asuntos personales y familiares

Les agradeceremos oren por nosotros porque hay temas familiares y personales que deberíamos solucionar en Argentina pero por la situación económica y de la pandemia no podemos viajar aun. Que nuestro Señor pueda tomar control de cada una de estas situaciones y se glorifique, pues sabemos que Él hace lo mejor para nosotros.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: fliamarchesoli@hotmail.com y patriciamarchesoli@hotmail.com que contestaremos a sus solicitudes.